



Se han invertido 53.056 euros en mejoras de infraestructuras

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza una actuación para prevenir incendios forestales en Clamosa, en el valle de la Fueva (Huesca)

- Se integra en un proyecto general con trabajos en 26 montes de Aragón y Cataluña con un presupuesto de cerca de 6 millones de euros y que está cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el MARM
- Las obras han incluido un nuevo depósito de agua, tres hidrantes y la apertura de seis campas para brigadas helitransportadas

28, oct. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado una actuación de prevención de incendios forestales en el monte de Clamosa, en el valle de la Fueva (Huesca). La actuación ha supuesto una inversión de 53.056 euros y su objetivo ha sido mejorar las infraestructuras existentes en montes gestionados por el Organismo para prevenir y favorecer la extinción de incendios.

Para ello, se han creado en el monte de Clamosa cinco campas para facilitar el trabajo de las cuadrillas helitransportadas del Gobierno de Aragón y un nuevo depósito de agua para la recarga de medios de extinción terrestres (motobombas). También se han instalado tres hidrantes, uno en el depósito ya existente en el pueblo de Griébal (Aínsa) y dos en los núcleos de Caneto y Samper de Trillo (La Fueva). Alrededor de este último depósito se ha abierto una sexta campá para permitir su utilización por medios aéreos (helicópteros).

El proyecto se ha completado con la mejora de tres caminos que dan servicio al nuevo depósito: el camino que discurre entre esta infraestructura y la pista principal de monte y los accesos desde la parte baja del pueblo de Clamosa y desde los llanos de Clamosa.



Las campas tienen 20 metros de radio, están despejadas de toda vegetación para dejar y recoger sin riesgo a los trabajadores de las brigadas helitransportadas y se han abierto en las zonas marcadas como más idóneas para facilitar el ataque al fuego en lugares de difícil acceso.

La zona de actuación, que presenta grandes masas boscosas, se localiza en el valle de la Fueva, en la comarca del Sobrarbe de Huesca, donde la Confederación Hidrográfica del Ebro gestiona unas 3.000 hectáreas forestadas.

Estas obras se integran en un proyecto general cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. En total se recogen trabajos en 26 montes entre los años 2009 y 2011 con un presupuesto de 5.984.595 euros. La aportación europea procede de Islandia, Liechtenstein y Noruega, a través del Mecanismo de Financiación Establecido por el Espacio Económico Europeo, y asciende a 3.000.077 euros. El Ministerio destina al proyecto los 2.984.518 euros restantes.

Entre los proyectos que se han finalizado ya destacan los tratamientos selvícolas realizados en montes de Secastilla y Puy de Cinca; en Portaspana, Cáncer y Barasona (Graus); en Caneto, Clamosa y Lapenilla (La Fueva); en Morillo de Tou, Mediano y Mipanas; en Ardisa y La Sotonera; en Santolea y en el entorno del núcleo de Griébal; las mejoras de pistas forestales en Sabiñánigo, Jaca, Caldearenas, Riglos y Bagüés; en los montes de Cáncer y Barasona; en La Fueva, Secastilla, Naval y Ainsa; en Ateca, Fuentes de Jiloca y Castellote y en el valle de la Fueva y la construcción de puntos de agua en Ordolés y Fatás (Jaca) y en la Dehesa de Montenuovo (Ateca). También se han concluido trabajos similares en el Canal de Monegros; en la margen izquierda de Yesa (Undués de Lerda y Los Pintanos); en la margen derecha de Yesa (Sigüés); en Los Mons (Os de Balaguer) y en los montes Ordaniso, Blanzaco, Sabinera y Lena del Valle (Las Peñas de Riglos).

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza a través del Área de Gestión Medioambiental, otras acciones de conservación y mejora forestal, restitución de márgenes y riberas, adecuación de cauce y acondicionamiento de humedales que durante el pasado año han supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.